

# Junge Bands aus der Region gesucht - Einhardrock-Festival 2026 in Seligenstadt

Ihr wollt eure großen Auftritt beim  
Einhardrock-Festival? Dann bewirbt euch  
jetzt!

Von Iris Reiß  
25. Sept. 2025



Neue Auflage am Bleiche-Gelände in Seligenstadt, 13. Juni 2026 – Die evangelische Kirchen-gemeinde, die Kirchengemeinde St. Marien und das Kinder- und Jugendbüro der Einhardstadt Seligenstadt veranstalten am 13. Juni 2026 erneut das EINHARDROCK-Festival auf der Blei-che. Kooperiert wird das Event außerdem vom Bund der Deutschen Katholischen Jugend und dem Jugendbeirat Seligenstadt. Initiatorinnen und Initiatoren des Festivals sind die Bandmit-glieder von Secondary Virtues. Erster Stadtrat Oliver Steidl begrüßt die feste Verankerung des Festivals im kulturellen Angebot der Stadt: „Es bietet jungen Musizierenden eine Auftrittsmög-lichkeit vor einem breiten Publikum.“ Gesucht werden bereits jetzt junge Bands, insbesondere Newcomer aus dem Genre Rock, Punk & Pop; Anmeldeschluss ist der 1. November 2025. Auch inklusive Bands sind herzlich willkommen. Für Unterstützung abseits der Bühne wird das EIN-HARDROCK-Team gern erweitert. Interessierte wenden sich an [mail@einhardrock.de](mailto:mail@einhardrock.de). Weitere Infos unter [www.einhardrock.de](http://www.einhardrock.de) oder auf Instagram [@einhardrock.seligenstadt](https://www.instagram.com/einhardrock.seligenstadt).